
RESUMEN CONSEJOS ESCOLARES CELEBRADOS EL 21-4-2021 

El 21 de abril se celebraron dos consejos escolares. En uno de ellos se aprobó 

el balance económico del segundo trimestre. En el otro, se debatió el tema del 

parking del centro. La Dirección informó de que había consultado los planos 

iniciales del centro del año 1972 y que ya entonces existía un espacio 

destinado a aparcamiento. Además recordó que ya en 2018 Conselleria emitió 

un informe dando por válido el espacio destinado a parking a raíz de la solicitud 

realizada por la AMPA a Conselleria para la eliminación del mismo.  Por lo cual, 

la Dirección mantendrá el parking en sus dimensiones actuales, dado que la 

ratio de alumnado por metros cuadrados de patio cumple con la normativa y 

porque el Claustro lo considera necesario. Pese a la decisión de mantener el 

parking, y su negativa a ceder parte de ese espacio, la Dirección ha mostrado 

voluntad de seguir trabajando en el proyecto de patio inclusivo. 


